



TANGGUNGJAWAB SOSIAL
INDONESIA

UNDANGAN MENGIKUTI PENGHARGAAN / KEANGGOTAAN
INDONESIA BESAR

Kepada Yth
Pemimpin Perusahaan
di Tempat

BATAS PENDAFTARAN: 29 SEPTEMBER 2023

PENGANUGERAHAN: KEMPINSKI JAKARTA, 25 OKTOBER 2023



Jalan Tebet Barat Raya Block 1A GF 2, 3, 5, 8 Jakarta Selatan 12810 Tel. 021-8314360
www.LaTofi.com, IndonesiaBESAR.id IG:@latofibreakthrough
E-Mail: latofiawards@gmail.com, latofischoolofcsr@gmail.com, daftar@indonesiabesar.id
C.P. Dhias Yudhiastuti 081294757524

Salam Indonesia Maju!

Indonesia memanggil kita semua. Menjadikan Ibu Pertiwi sebagai negara maju yang sesungguhnya. Kita masing-masing diharapkan untuk menjalankan tanggung jawab sosial yang luar biasa, sesuai undang-undang dan kerangka kerja yang memudahkannya, seperti ISO 26000, SDGs, CSV, SROI, GRI dan La Tofi Breakthrough. Kita kelola lingkungan hidup dan melibatkan masyarakat pada proses bisnis beretika ESG (Environmental, Social, Governance) / LST (Lingkungan, Sosial, Tata kelola).

La Tofi School of Social Responsibility telah 14 tahun menyelenggarakan Indonesia Green Awards dan Nusantara CSR Awards - yang berulang tahun ke 15 - kali ini dengan semangat kolaborasi mengajak semua perusahaan untuk ikut dalam gerakan keanggotaan **Indonesia BESAR** (Indonesia Best Social Responsibility Awards). Para anggota Indonesia BESAR mendapatkan **sertifikat review** (berlaku setahun) dari tanggung jawab sosial terbaik yang ditunjukkan oleh perusahaan dengan tata kelola yang juga terbaik.

Perhelatan Indonesia BESAR yang pertama, 25 Oktober 2023 di Bali Room Hotel Indonesia Kempinski Jakarta, akan memberikan pengakuan sebagai **EcoStar Indonesia BESAR** kepada CEO perusahaan yang mendaftar, dengan syarat mendapatkan nilai minimal rata-rata 8 dari semua kategori yang diikuti. Sedangkan **EcoStar Indonesia BESAR of The Year** diberikan kepada **CEO perusahaan anggota, Tokoh Publik, Konsultan Keberlanjutan dan Kepala Daerah** yang mendorong inisiatif luar biasa dalam melaksanakan tanggung jawab sosial dan mendapatkan nilai istimewa dari panel ahli (Prof. Ibnu Hamad, Prof. Aris Munandar, Dr. Puji Pujiono MSW, Dr. Teguh Santosa MA dan La Tofi) dan akan menandatangani Sertifikat Indonesia BESAR.

Indonesia BESAR adalah terminal penghubung untuk memverifikasi tanggung jawab sosial perusahaan berikut unit-unit operasionalnya dan anak perusahaan serta perusahaan dalam rantai pasok (supply chain), dalam aspek ketenagakerjaan dan jaminan sosial, pengelolaan sampah, konservasi lingkungan, pemberdayaan ekonomi masyarakat, pendidikan, kesehatan, dukungan (infrastruktur, kebudayaan, keagamaan, dan olah raga). Anak perusahaan atau unit-unit operasional maupun supplier dalam rantai pasok didorong untuk menjadi anggota Indonesia BESAR, agar terjadi mata rantai kolaborasi untuk menggapai Indonesia Maju dalam masyarakat yang sejahtera dan lingkungan hidup yang lestari.

Perusahaan-perusahaan anggota Indonesia BESAR akan mendapatkan manfaat untuk menciptakan ekosistem keberlanjutan dengan tambahan kerangka kerja (framework) La Tofi Breakthrough. Selain itu, akan mendapatkan kesempatan pendampingan dari Asosiasi Pekerja Sosial CSR Indonesia, menjadi bagian dari proyek bersama penciptaan Kampung Wisata Upcycle oleh Yayasan Tanggungjawab Sosial Indonesia di seluruh zonasi (daerah), panduan komunikasi CSR oleh Profesor Ibnu Hamad bekerjasama dengan Jaringan Media Siber Indonesia untuk publikasi penerima manfaat CSR di daerah. Untuk pendaftaran dan informasi lebih lanjut dapat segera menghubungi sekretaris kami, Sdri Dhias Yudhiastuti (0812 9475 7524). Terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya.

Salam hangat,



La Tofi
Chairman La Tofi School of Social Responsibility



Prof. Ibnu Hamad
Ketua Yayasan Tanggungjawab Sosial Indonesia

Indonesia BESAR diselenggarakan oleh La Tofi School of Social Responsibility dan Yayasan Tanggungjawab Sosial Indonesia, bekerjasama dengan Asosiasi Pekerja Sosial CSR Indonesia, Independen Pekerja Sosial Profesional Indonesia, Jaringan Media Siber Indonesia. Sedangkan kementerian rujukan: Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Ketenagakerjaan, Perindustrian, Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Koperasi dan UKM, Sosial, Perencanaan Pembangunan Nasional/Bappenas, Badan Usaha Milik Negara, Investasi/Badan Koordinasi Penanaman Modal, Keuangan.

Yayasan Tanggungjawab Sosial Indonesia berfokus pada pengelolaan proyek kegiatan tanggungjawab sosial dalam konteks Indonesia BESAR seperti mengelola hibah lahan konservasi yang dibeli oleh donatur beserta dana pemeliharannya. Atau, mengembangkan Kampung Wisata Upcycle sebagai suatu terobosan mengembangkan ekonomi masyarakat yang menggunakan pendekatan solusi pengolahan sampah secara tuntas di suatu kawasan. Kampung Wisata Upcycle akan memberikan penyadaran kepada masyarakat di seluruh daerah untuk benar-benar menyelesaikan persoalan sampah dalam waktu singkat, sebelum kita punah oleh karena sampah yang kita hasilkan. Yayasan mengembangkan kajian-kajian penting keilmuan dalam hal praktek tanggung jawab sosial di Indonesia. Termasuk pendekatan-pendekatan untuk mengkomunikasikannya.

Asosiasi Pekerja Sosial CSR Indonesia (The Indonesian Association of Social Worker Corporate Social Responsibility) hadir untuk mempertegas perubahan yang dihasilkan dari ranah tanggung jawab sosial perusahaan. Ia mensinergikan pengetahuan CSR dan Social Work justru karena ada dimensi pekerjaan sosial dari CSR perusahaan. Asosiasi yang didukung oleh **Independen Pekerja Sosial Profesional Indonesia** (IPSPI) dengan anggota di seluruh Indonesia ini sangat diperlukan untuk melakukan pendampingan kepada perusahaan yang akan melaksanakan tanggung jawab sosialnya. Untuk diketahui profesi yang cocok untuk menjalankan tanggung jawab sosial perusahaan adalah profesi pekerjaan sosial. Keberadaan mereka ditegaskan dalam Undang-Undang Pekerja Sosial Nomor 14 Tahun 2019. Asosiasi Pekerja Sosial CSR Indonesia juga akan melakukan pelatihan bersertifikat mengenai praktek pekerjaan sosial kepada karyawan yang terlibat pada urusan tanggung jawab sosial perusahaan. Disamping sebagai mitra pendamping perusahaan, anggota Asosiasi Pekerja Sosial CSR Indonesia bisa meningkatkan dirinya menjadi konsultan CSR dalam arti seluas-luasnya.

Jaringan Media Siber Indonesia (JMSI) merupakan organisasi yang membawahi perusahaan media online di seluruh Indonesia. JMSI menjadi mitra yang kompeten dalam kegiatan komunikasi dan penyebaran informasi Indonesia BESAR dan anggotanya. Berfungsi untuk mengkomunikasikan cerita perubahan dari program-program CSR terbaik yang dilaksanakan oleh anggota Indonesia BESAR melalui bimbingan Prof. Ibnu Hamad, Guru Besar Komunikasi Universitas Indonesia. Acara malam penganugerahan Indonesia BESAR di daerah akan melibatkan JMSI dan Asosiasi Pekerja Sosial CSR Indonesia yang berada di daerah.

Kampung Wisata Upcycle adalah langkah konkrit yang diinisiasi La Tofi School of Social Responsibility bersama Yayasan Tanggung Jawab Sosial Indonesia untuk menanggulangi sampah plastik yang dibuang ke laut atau sungai di berbagai daerah. Kampung Wisata Upcycle dapat menjadi sebuah solusi tuntas karena sampah plastik akan diolah kembali menjadi material bangunan yang secara langsung dapat dipakai untuk membangun Kampung Wisata Upcycle. Siklus merubah sampah plastik menjadi produk akhir yang bernilai lebih (upcycle) menjadi sebuah obyek wisata tersendiri, di samping atraksi lainnya seperti kuliner dan keindahan alam.

La Tofi Breakthrough adalah kerangka kerja keberlanjutan berciri Indonesia. Didedikasikan untuk membangun kolaborasi para pihak untuk menata kembali lingkungan hidup demi keberlangsungan umat manusia. Mengandung 7 terobosan yang saling terkait, memudahkan perusahaan untuk memahami tanggung jawab sosialnya dan melaksanakan dengan kerelaan. Tujuan akhirnya tercipta usaha yang membawa manfaat bagi semua.

Keanggotaan Indonesia BESAR dilakukan melalui pendaftaran dengan biaya keikutsertaan sesuai kategori penghargaan yang diikuti. Anggota berhak menghadiri malam penganugerahan (1 kategori untuk 1 orang).

Indonesia BESAR menyelenggarakan pelatihan tanggung jawab sosial dengan framework La Tofi Breakthrough berdasarkan sektor usaha masing-masing dan pendampingan oleh Asosiasi Pekerja Sosial CSR Indonesia serta Jaringan Media Siber Indonesia untuk publikasi penerima manfaat CSR di daerah, yang diatur secara terpisah.



Penghargaan lingkungan Indonesia Green Awards 2012 diberikan kepada Walikota Solo, Joko Widodo oleh La Tofi School of Social Responsibility (dulu La Tofi School of CSR didirikan 2009) dimulai 2010. Bekerjasama dengan Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan serta Kementerian Perindustrian.



Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Sandiaga S. Uno menerima penghargaan Indonesia Green Awards 2023 sebagai The Best Minister Natural Conservancy Tourism.



Pandawara Group mendapatkan The Best Green Program pada Indonesia Green Awards 2023.



Vice President CSR PT Perusahaan Listrik Negara (Persero), Agus Yuwanta menerima Platinum SDGs Nusantara CSR Awards 2023 karena 23 program CSR-SDGs yang diikuti dinilai sangat baik. Penghargaan diserahkan oleh Chairman LSSR, La Tofi dan Ketua Tim Penilai, Prof. Ibnu Hamad.

Kementerian rujukan:

Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan

Merujuk pada Penghargaan PROPER (Program Penilaian Peringkat Kinerja Perusahaan dalam Pengelolaan Lingkungan Hidup) dan undang-undang serta peraturan yang terkait dengan Lingkungan Hidup dan Kehutanan. Peraturan Presiden Nomor 98 Tahun 2021 Tentang Penyelenggaraan Nilai Ekonomi Karbon untuk Pencapaian Target Kontribusi yang Ditetapkan Secara Nasional dan Pengendalian Emisi Gas Rumah Kaca dalam Pembangunan Nasional.

Kementerian Ketenagakerjaan

Undang-undang (UU) Nomor 13 Tahun 2003 Tentang Ketenagakerjaan.

Kementerian Sosial

Undang-undang (UU) Nomor 13 Tahun 2011 Tentang Penanganan Fakir Miskin.

Undang-undang (UU) Nomor 14 Tahun 2019 Tentang Pekerja Sosial.

Kementerian Investasi/Badan Koordinasi Penanaman Modal

Undang-undang (UU) Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Kementerian Koperasi dan UKM

Undang-undang (UU) Nomor 20 Tahun 2008 Tentang Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah.

Kementerian Perindustrian

Undang-undang (UU) Nomor 3 Tahun 2014 Tentang Perindustrian.

Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif

Undang-undang (UU) Nomor 11 Tahun 2020 Pasal 26 Tentang Pariwisata.

Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional/Bappenas

Peraturan Presiden (PERPRES) Nomor 111 Tahun 2022 Tentang Pelaksanaan Pencapaian Tujuan Pembangunan Berkelanjutan.

Kementerian Badan Usaha Milik Negara

Peraturan Menteri Badan Usaha Milik Negara Nomor Per-6/Mbu/09/2022 Tentang Program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan Badan Usaha Milik Negara.

Kementerian Keuangan

Kerangka Kerja dan Manual Lingkungan, Sosial dan Tata Kelola (LST) dalam Dukungan Pemerintah dan Fasilitas untuk Pembiayaan Infrastruktur.

Rundown Malam Penganugerahan Indonesia BESAR

Bali Room Hotel Indonesia Kempinski Jakarta – Rabu, 25 Oktober 2023

Pukul	Kegiatan
18.00 – 19.00	Registrasi dan makan malam
19.15 – 19.25	Sambutan Ketua Yayasan Tanggungjawab Sosial Indonesia, Prof. Ibnu Hamad tentang, Indonesia BESAR sebagai komitmen bersama menegakkan etika ESG, pengembangan Kampung Wisata Upcycle dan presentasi video tentang kenapa kita mesti bertanggungjawab sosial.
19.25 – 19.40	Presentasi penulis buku (framework) La Tofi Breakthrough, Bapak La Tofi , Chairman La Tofi School of Social Responsibility.
19.40 – 19.50	Catatan Koordinator Tim Ahli Sekretariat Nasional SDGs Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional / Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (Bappenas), Bapak Yanuar Nugroho tentang, (framework) La Tofi Breakthrough.
19.50 – 20.00	Sambutan Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Ibu Siti Nurbaya tentang, Indonesia BESAR.
20.00 – 20.10	Presentasi salah satu penerima EcoStar Indonesia BESAR of The Year, Pandawara Group tentang, setelah tangan kami lalu tangan siapa yang menyambut sampah ini?
20.10 – 21.00	Penganugerahan trophy sertifikat review Indonesia BESAR dan EcoStar of The Year kepada peraihnya oleh Menteri KLHK, Ketua YTSI dan Chairman LSSR.

- **Dress code** malam penganugerahan: batik atau kain tenun khas daerah masing-masing.



Panel Ahli Indonesia BESAR (kiri ke kanan):

Prof. Ibnu Hamad (Ketua Yayasan Tanggungjawab Sosial Indonesia), **Dr. Teguh Santosa** (Ketua Umum Jaringan Media Siber Indonesia), **La Tofi** (Chairman La Tofi School of Social Responsibility), **Prof. Aris Munandar** (Chairman The Indonesian Association of Social Workers Corporate Social Responsibility), (insert) **Dr. Puji Pujiono MSW** (Ketua Umum Independen Pekerja Sosial Profesional Indonesia)



Pengurus Yayasan Tanggungjawab Sosial Indonesia



Chairman dan Advisor LSSR

Sponsorship

Untuk kesuksesan Malam Penganugerahan Indonesia BESAR (Best Social Responsibility Awards) 2023 dibutuhkan sponsorship dengan paket yang bisa dipilih:

1. **Sponsor Paket A: Rp 75 juta**, mendapatkan kompensasi:
 - a. Penempatan logo di website LaTofi.com dan IndonesiaBESAR.id selama setahun.
 - b. Penempatan logo di backdrop acara.
 - c. 3 undangan untuk menghadiri malam penganugerahan.
2. **Sponsor Paket B: Rp 50 juta**, mendapatkan kompensasi:
 - a. Penempatan logo di website LaTofi.com dan IndonesiaBESAR.id selama setahun.
 - b. Penempatan logo di backdrop acara.
 - c. 2 undangan untuk menghadiri malam penganugerahan.

Batas konfirmasi sponsorship 29 September 2023

Pembayaran dilakukan melalui transfer ke rekening CV La Tofi di: Bank Mandiri Cabang Tebet Barat Jakarta: 124 0005 473 443. Pembayaran diharapkan sebelum acara.

Untuk keterangan lebih lanjut mengenai Indonesia BESAR 2023 dapat menghubungi Sdri. Dhias Yudhiastuti (0812-9475-7524), E-mail: latofiawards@gmail.com, daftar@indonesiabesar.id



Pendukung Indonesia BESAR

CONTOH TROPHY SERTIFIKAT REVIEW TJSL PERUSAHAAN TERBUKA



SAMPLE

**INDONESIA
BESAR**
BEST SOCIAL RESPONSIBILITY AWARDS
~ 2023 ~

DIBERIKAN KEPADA
PT BANK RAKYAT INDONESIA PERSERO (TBK)
KARENA
KEPATUHAN PADA LST (LINGKUNGAN, SOSIAL, TATA KELOLA)
BERDASARKAN PENILAIAN KINERJA
BISNIS

TAHUN	LABA	ASET	PAJAK	DIVIDEN YANG DIBAGIKAN	
2021	Rp 32,22 T	Rp 1.619 T	Rp 7,83 T	Rp 27,34 T	85%
2022	Rp 51,40 T	Rp 1.865 T	Rp 13,47 T	Rp 43,69 T	85%

KETENAGAKERJAAN				JAMINAN SOSIAL	
2022	2023	PRIA	WANITA	DISABILITAS	KESEHATAN
79,115	199,272	57.64%	42.36%	2%	100%

TANGGUNG JAWAB SOSIAL DAN LINGKUNGAN

KATEGORI	PROGRAM & PENCAPAIANNYA	PENGHARGAAN YANG DIRAIH
LINGKUNGAN	IMPROVING CLIMATE CHANGE RESILIENCE	INDONESIA DEI & ESG AWARDS 2022
SOSIAL	EMBRACING THE COMMUNITY	INDONESIA DEI & ESG AWARDS 2022
EKONOMI	BERBAGI BAHAGIA BERSAMA BRI	NUSANTARA CSR AWARDS 2023
PENDIDIKAN	INI SEKOLAHKU	INDONESIA GREEN AWARDS 2023
KESEHATAN	AMBULANCE UNTUK MASYARAKAT	NUSANTARA CSR AWARDS 2023
INFRASTRUKTUR	DESA BRILLIAN	NUSANTARA CSR AWARDS 2023

PENGOLAHAN SAMPAH
VOLUME SAMPAH AKIBAT OPERASI PERUSAHAAN ADALAH SEBESAR 1 TON/HARI
PENGOLAHANNYA DENGAN TPS3R (TEMPAT PENGOLAHAN SAMPAH/REDUCE, REUSE, DAN RECYCLE) YANG MERUPAKAN
TEMPAT PENGOLAHAN SAMPAH YANG DIKONSEPKAN UNTUK REDUCE (MENGURANGI), REUSE (MENGUNAKAN KEMBALI),
DAN RECYCLE (MENDAUR ULANG).

SERTIFIKAT REVIEW TANGGUNG JAWAB SOSIAL TERBAIK YANG MENCACU PADA ETIKA ESG (ENVIRONMENTAL, SOCIAL, GOVERNANCE) PERUSAHAAN.
DIKELUARKAN DENGAN MASA BERLAKU SATU TAHUN SEJAK OKTOBER 2023 DAN BERLAKU HINGGA OKTOBER 2024.

LA TOFI
CHAIRMAN LA TOFI SCHOOL OF SOCIAL RESPONSIBILITY

PROF IBNU HAMAD
KETUA YAYASAN TANGGUNGJAWAB SOSIAL INDONESIA

PROF ARIS MUNANDAR
CHAIRMAN THE INDOONESIAN
ASSOCIATION OF SOCIAL WORKERS CSR

DR PUJI PUJIONO, MSW
KETUA UMUM INDEPENDEN PEKERJA SOSIAL
PROFESIONAL INDONESIA (IPSPI)

DR TEGUH SANTOSA
KETUA UMUM JARINGAN MEDIA SIBER
INDONESIA

www.IndonesiaBESAR.id www.LaTofi.com @LaTofibreakthrough LaTofischoolofSR IndonesiaBESAR

FORMULIR PARTISIPASI SEBAGAI SPONSOR/DONATUR INDONESIA BESAR 2023

Nama Perusahaan : _____

Alamat : _____

Diwakili oleh : _____

Jabatan : _____

Telepon : _____

HP : _____

E-mail : _____

Menyatakan bersedia menjadi SPONSOR/MENYUMBANG pada acara INDONESIA BESAR 2023 yang diselenggarakan oleh La Tofi School of Social Responsibility pada 25 Oktober 2023 di Bali Room, Hotel Indonesia Kempinski Jakarta.

Paket sponsorship yang dipilih : _____

Jumlah dana: Rp _____

Kompensasi yang diperoleh meliputi:

Pengiriman invoice / kwitansi ke:

_____, _____ 2023

Pihak Sponsor,

Pihak Penyelenggara,

(_____) (_____)

Email ke: latofiawards@gmail.com, latofischoolofcsr@gmail.com, daftar@indonesiabesar.id
paling lambat 29 September 2023

PENDAFTARAN KEANGGOTAAN

Kepada Yth

Bapak La Tofi dan Prof. Ibnu Hamad

Ketua dan Sekretaris Tim Penilai Indonesia BESAR

u.p. Sdri. Dhias Yudhiastuti

Jl. Tebet Barat Raya 102 Lantai Dasar No. 2, 3, 5, 8, Jakarta 12810

E.mail: latofiawards@gmail.com, latofischoolofcsr@gmail.com, daftar@indonesiabesar.id

Perusahaan kami (nama lengkap): _____

Status: 1. Kantor Pusat: _____

2. Cabang(Unit): _____

3. Anak perusahaan dari: _____

4. Perusahaan mitra dari: _____

Alamat: _____

Nama Direktur Utama: _____

Nama Sekretaris Perusahaan / Manager CSR atau yang ditunjuk: _____ Email: _____ HP: _____

(mewakili perusahaan sebagai pendaftar)

Nama Pimpinan Cabang: _____ Email: _____ HP: _____

(mewakili cabang sebagai pendaftar)

Zonasi: 1. Nasional: _____ 2. Kabupaten – Kota: _____

a. Memiliki anak perusahaan: (ya/tidak). Jika ya, tuliskan nama perusahaan yang diikutkan dalam keanggotaan Indonesia BESAR 2023: 1. _____ 2. _____ 3. _____ 4. _____ dst. Jika belum diikutkan, kapan?: tahun 2024 atau tahun _____

b. Memiliki mitra dalam supply chain atau rantai pasok: (ya/tidak). Jika ya, tuliskan nama perusahaan yang diikutkan dalam keanggotaan Indonesia BESAR 2023: 1. _____ 2. _____ 3. _____ 4. _____ dst. Jika belum diikutkan, kapan?: tahun 2024 atau tahun _____

(Mereka mengikuti Indonesia BESAR dengan ketentuan dan syarat yang sama).

Mendaftar Indonesia BESAR 2023 dengan menyertakan penjelasan berupa:

I. Kinerja bisnis

- Laba perusahaan (diutamakan pada perusahaan terbuka)

Tahun 2021: Rp _____, Tahun 2022: Rp _____

- Aset (hanya untuk perusahaan terbuka)

Tahun 2021: _____, Tahun 2022: _____

- Dividen yang dibayarkan (hanya untuk perusahaan terbuka)

Tahun 2021: _____ % = Rp _____, Tahun 2022: _____ % = Rp _____

- Setoran pajak (diutamakan pada perusahaan terbuka)

Tahun 2021: Rp _____, Tahun 2022: Rp _____

- Ketenagakerjaan

Jumlah saat ini: _____, Jumlah tahun 2022: _____, Pria: _____, Wanita: _____, Disabilitas: _____,

Jaminan Sosial Ketenagakerjaan: _____, Jaminan Sosial Kesehatan: _____

II. La Tofi School of Social Responsibility menyimpulkan, **sampah sebagai ancaman terbesar bagi keberlangsungan lingkungan hidup, memverifikasi pengelolaannya oleh perusahaan melalui platform Indonesia BESAR adalah sesuatu yang sangat mendesak.**

- Volume sampah (akibat operasi perusahaan): _____ ton/ _____

• Bagaimana pengelolaannya: _____

III. Kinerja CSR sebagai kategori penghargaan Indonesia BESAR

1. **Lingkungan:** (jelaskan program dan pencapaiannya, _____),
(penghargaan yang pernah diraih oleh karena program itu, _____)
2. **Sosial:** (jelaskan program dan pencapaiannya, _____),
(penghargaan yang pernah diraih oleh karena program itu, _____)
3. **Ekonomi:** (jelaskan program dan pencapaiannya, _____),
(penghargaan yang pernah diraih oleh karena program itu, _____)
4. **Pendidikan:** (jelaskan program dan pencapaiannya, _____),
(penghargaan yang pernah diraih oleh karena program itu, _____)
5. **Kesehatan:** (jelaskan program dan pencapaiannya, _____),
(penghargaan yang pernah diraih oleh karena program itu, _____)
6. **Infrastruktur:** (jelaskan program dan pencapaiannya, _____),
(penghargaan yang pernah diraih oleh karena program itu, _____)

IV. Ketentuan pendaftaran dan keanggotaan Indonesia BESAR

1. Perusahaan besar (termasuk perusahaan terbuka) / kantor pusat induk dan anak perusahaan dalam zonasi nasional maupun kabupaten – kota, wajib mendaftar 5 kategori penghargaan sebagai syarat menjadi anggota Indonesia BESAR.
2. Perusahaan (Menengah / Cabang pada zonasi kabupaten atau kota) wajib mendaftar minimal 2 kategori penghargaan sebagai syarat menjadi anggota Indonesia BESAR.
3. Perusahaan (Kecil / Unit kecil pada zonasi kabupaten atau kota) bisa mendaftar 1 kategori penghargaan sebagai syarat menjadi anggota Indonesia BESAR.
4. Membayar Rp 15 Juta setiap kategori, merupakan iuran tahunan keanggotaan. Ditransfer ke rekening Bank Mandiri perusahaan La Tofi 124 000 5473 443 saat pendaftaran atau paling lambat 29 September 2023.
5. Perusahaan yang menjadi anggota Indonesia BESAR mendapatkan:
 - a. Hak review dan penilaian atas setiap kategori yang diikuti.
 - b. Satu sertifikat trophy Indonesia BESAR untuk satu perusahaan.
 - c. Undangan untuk menghadiri Malam Penganugerahan Indonesia BESAR 2023 pada tanggal 25 Oktober 2023 di Bali Room, Hotel Indonesia Kempinski Jakarta sesuai jumlah kategori yang diikuti. Penulis buku (framework) La Tofi Breakthrough mempresentasikan pendekatannya untuk Indonesia BESAR.
 - d. 5 buku La Tofi Breakthrough untuk setiap kategori yang diikuti.
 - e. Sebagai donatur proyek bersama penciptaan Kampung Wisata Upcycle oleh Yayasan Tanggungjawab Sosial Indonesia di zonasi nasional maupun daerah.
 - f. Peluang untuk dinobatkan sebagai EcoStar Indonesia BESAR kepada CEO yang dinilai dari kinerja bisnis dan tanggung jawab sosial perusahaannya.
6. Seluruh surat menyurat melalui email: latofiawards@gmail.com dan daftar@indonesiabesar.id
7. Dapat didaftarkan secara online melalui link: <https://www.indonesiabesar.id/pendaftaran>
8. **Batas akhir pendaftaran: 29 September 2023**

Salam hangat,

(nama, tanda tangan dan atau stempel perusahaan)

Email ke: latofiawards@gmail.com, daftar@indonesiabesar.id